



DINERO

La campaña de medios contra AMLO // Yorio reporta sostenido avance de la economía

// Calderón: “es un lastre Marko para Xóchitl”

ENRIQUE GALVÁN OCHOA

NO EXISTE ANTECEDENTE reciente de una campaña de medios de comunicación cuyo objetivo, implacable, sea destruir la imagen del presidente de la República como la que estamos presenciando en estos días. Refleja odio, resentimiento, frustración, más que datos sólidos. No han podido acreditar con pruebas que Andrés Manuel haya cometido personalmente un acto de corrupción. Se advierte la mano de personajes como Roberto Madrazo y otros que buscan vengarse porque han perdido contratos gubernamentales y privilegios. A esto se añaden las torpezas de algunos de sus colaboradores, como no cancelar a un ex empleado la clave de acceso a la base de datos con información privada de periodistas que han venido concurriendo a la mañanera; se dispersaron en redes sociales. Faltan ocho meses para que concluya el sexenio, es previsible que arreciará la campaña de sus adversarios, hay tiempo de que haga los ajustes necesarios en su equipo. Las horas solitarias de los ex presidentes suelen estar pobladas de reflexiones tardías.

“Va a pasar a la historia”

EN MEDIO DEL huracán de ataques, hay quienes permanecen firmes y leales. Claudia Sheinbaum dice que la administración de López Obrador “va a pasar a la historia” y la 4T está más fuerte que nunca. En reunión privada con los diputados de Morena, les expresó que deben estar alertas, ya que la derecha está haciendo campaña para hacer creer a la ciudadanía que el partido del Presidente representa la antidemocracia, el autoritarismo y la ausencia de libertades.

Sorprendente

EN CONTRASTE A lo que se observa en el campo de la batalla política, en el terreno de la economía las cosas siguen sorprendentemente bien. El dato más reciente de Inegi revela que el producto interno bruto (PIB) creció 3.1 por ciento anual en 2023, ligando tres años consecutivos de expansión, reporta el subsecretario de Hacienda, Gabriel Yorio. De ese modo, entre 2021 y 2024 habrá avanzado a una tasa promedio histórica. Factores que apoyan el crecimiento: mayor consumo de la población, impulsado por el aumento de salarios y los programas sociales; inversión extranjera; exportaciones (ya no dependemos del petróleo, una meta que parecía imposible de alcanzar) y las remesas de nuestros paisanos. También la inversión gubernamental en obras como el AIFA y el Transístmico.

Pensiones

LA REFORMA AL sistema de pensiones propone que el trabajador se retire con su salario íntegro; actualmente sólo recibe una parte, que suele ser raquítica. Se mantendrá el esquema de las Afores y el gobierno aportará los fondos que resulten necesarios. La diputación federal del PRI, según anunció su coordinador, Rubén Moreira, le dará su apoyo. Faltaría el respaldo del Senado para que cuajara el cambio a la Constitución.

No al indulto

NO CONCEDIÓ EL presidente López Obrador la petición del alcalde de Monterrey, Luis Donald Colosio Riojas, de indultar a Mario Aburto, el asesino de su padre, porque sería tanto como dar carpetazo a un expediente en



el que tiene interés el Estado. La Fiscalía General de la Republica mantiene activa la investigación del magnicidio perpetrado en Tijuana en 1994, cuando terminaba un mitin en apoyo al candidato presidencial del PRI. Revivió la hipótesis del “segundo tirador”, según la cual, un agente del Cisen, de nombre Jorge Antonio Sánchez Ortega, también participó en el homicidio. La investigación involucra a Genaro García Luna.

Mano a mano

EN FORMA PARALELA a la campaña política, tendrá lugar un mano a mano en el INE entre los representantes de los partidos políticos. El PT ya designó a Gerardo Fernández Noroña y el PAN a Germán Martínez Cázares.

Twitterati

LA VULGAR AMBICIÓN de Marko Cortés y aliados es un lastre para @XochitlGalvez. Sólo les importan sus puestos y los de sus amigos, no el país. Pierden elecciones, han dejado a los ciudadanos a un lado. Ahora sólo buscan que X los lleve en ancas.

@FelipeCalderon

X: @galvanochoa

FaceBook: galvanochoa

Correo: galvanochoa@gmail.com

NO CONFIARSE, PIDE SHEINBAUM EN PLENARIA GUINDA



▲ La candidata presidencial participó ayer en la reunión plenaria de la bancada de Morena. A

su llegada a San Lázaro, Irma Juan Carlos le regaló una blusa. Foto María Luisa Severiano